
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Dr. Leopold Herz FREIE WÄHLER
vom 24.10.2013

Rotwildgebiet VG Weitnau

Ich frage die Staatsregierung:

Ist in der genannten Gemeinde geplant, ein Rotwildgebiet 
auszuweisen, und wenn ja, warum?

Antwort
des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft 
und Forsten
vom 09.12.2013

Es sind keine Änderungen an der jetzigen Situation geplant, 
sodass das Gebiet der VG Weitnau weiterhin rotwildfreies 
Gebiet bleibt.
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